
なまえ         ひづけ 
N4   イ形容詞 004 

たんご   おぼ 

 

イ形容
けいよう

詞
し

 
 

下
した

に線
せん

がひいてある形容
けいよう

詞
し

の読
よ

み方
かた

を書
か

きます。 

【よこ】 

① 私
わたし

の 家
いえ

は スーパーに 近い  

② 細かい 雪
ゆき

が 降
ふ

る 

③ 外
そと

は もう 暗い 

 

 

【たて】 

④ チワワは 軽い 

⑤ 短い ズボンが 好
す

き 

 

 

おまけ：上から 2つ形容詞を選
えら

び、文を作りましょう！ 
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